

C'est dans le calme et la
confiance que sera votre force.

Esaïe 30.15

son épouse, Lydie Estoppey,
ses enfants, Brigitte et Jean-
François Kuntz,
ses petits et arrière-petits
enfants, Adeline, Frantzeska,
Bruno, Luca et Timéo
ainsi que les familles parentes,
alliées et amies, en Suisse et à
l'étranger ont l'immense tristesse
de vous faire part du décès de

Monsieur
Jacky Estoppey
(Papou)
1934

qui nous a quitté subitement le
24 septembre 2011.

Le culte sera célébré en l'Eglise
du Prieuré à Pully le 30
septembre 2011 à 14h.

Cet avis tient lieu de lettre
de faire part.